



Mendizábal y la expulsión de los Jesuitas, estos edificios pasaron para uso del Ayuntamiento y exactamente no sé que destino tuvieron, pero a finales del siglo XVIII se devolvió a la Iglesia, aunque no comenzó todavía a ser parroquia de la Purísima, sino que era un apoyo de la única parroquia que existía en la ciudad”.

Fue en mayo del año 1901 cuando la Purísima se constituyó en Parroquia independiente y ahí comenzó su andadura como tal y le ha llevado este año a celebrar su primer centenario, para el que se han organizado distintos actos. Comenzaron el pasado año con motivo de la festividad de la

Inmaculada, con una misa solemne de apertura del centenario.

Los actos se retomaron el pasado mes de abril, con varias conferencias y un concierto. Así, Ramón Carrilero, profesor de Historia de la Iglesia, ofreció una conferencia titulada “Cincuenta años de la Diócesis de Albacete”; y Luis Guillermo García-Saúco, profesor de Historia del Arte, habló sobre “Cien años de la parroquia de la Purísima. También se celebró un concierto de Cuaresma, a cargo del Orfeón de la Mancha. Ya en este mes de mayo hubo dos actos, un concierto de la Banda de Música Municipal del Ayuntamiento